

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?

- No
- Si



¡Vota AHORA! para ganar
1.000 €UROS y un
MERCEDES GLK



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 11.9 / 26.8 | MAÑANA 12.1 / 27.6

HOY.es TV Hambre y saqueo en Argentina

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

29 octubre 2009

Portada Extremadura Deportes Economía **Más Actualidad** Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar

Nacional Internacional Sociedad y Cultura Campo Toros

Estás en: hoy.es > Noticias Más Actualidad > Noticias Sociedad > Comienzan hoy las excavaciones para localizar los restos de García Lorca

MEMORIA HISTÓRICA

Comienzan hoy las excavaciones para localizar los restos de García Lorca

ANDRÉS CÁRDENAS | GRANADA

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Tras los diez días que se han destinado a la señalización y a levantar una carpa que permitirá que los trabajos se desarrollen con privacidad, hoy jueves comienza oficialmente la excavación de las cuatro posibles fosas ubicadas en Fuente Grande de Alfacar, en las que podrían estar los restos del poeta Federico García Lorca, el maestro Dióscoro Galindo, y los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas.

Los trabajos durarán al menos dos meses. Así lo declaró la presidenta de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Granada (AGRMH), Maribel Brenes, y el asesor del comisario para la Memoria Histórica de la Junta de Andalucía, Javier Giráldez, durante una visita guiada para unos 200 periodistas, entre ellos varios corresponsales extranjeros, lo que da una idea de la expectación que ha levantado esta noticia.

Los arqueólogos exhumarán fosa por fosa y los restos óseos que se encuentren se irán trasladando al Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, que dirige el forense José Antonio Lorente, para su posterior cotejo con el ADN de los familiares que han solicitado recuperar a sus allegados, en concreto los de Galadí, del inspector de tributos Fermín Roldán y del restaurador Miguel Cobo. Estos dos últimos también pueden estar en la fosa junto con el poeta, según se ha sabido recientemente.

Más cadáveres

La familia de Lorca se ha reservado el derecho a solicitar la identificación del poeta, para lo que estará dispuesta a proporcionar ADN, mientras que los descendientes del maestro Galindo barajan la posibilidad de hacer lo mismo. Marisol Brenes ha dicho a los periodistas que no permitirá la presencia de familiares durante la fase de excavación y que no descarta la posibilidad de que aparezcan más cadáveres de los seis que, en principio, yacen en la fosa que buscan.

Asimismo, según sostuvo Brenes, la asociación no prevé informar a la familia García Lorca ni a los Galindo a menos que ellos lo requieran. «Para mí es tan importante Galadí como puede ser Lorca para el resto de la humanidad y como cualquier Pepe Pérez que está enterrado en una fosa de Dios sabe dónde. Para mí no es fundamental encontrar a Lorca si la familia no quiere identificarlo», mantuvo la presidenta de la AGRMH.

[Cuenta AZUL de iBanesto. alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

comienzan, excavaciones, para, localizar, restos, garcia, lorca

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar



LO MÁS LEÍDO

- Ikea desecha Badajoz hasta 2020...
- Las hipotecas, mil euros más caras...
- La Fiscalía conoció el vídeo por HOY.es...
- Echados de las Cuestas...
- La plataforma pro-carril bici ve defect...
- 1,8 millones para senderos por el río J...
- El Cáceres aplasta al Bregán...
- «Iremos al Bernabéu a disfrutar, pero p...
- El ex concejal imputado en el caso de P...
- Acedo no descarta presentarse a las ele...
- Joana Jiménez no podrá actuar...
- Fallece una joven cantautora canadiense...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

1 2

GALERÍAS DE FOTOS

más fotos [+]



Adiós a Karl Malden



«Lágrimas de Eros»



«Rodchenko y Popova: definiendo el Constructivismo



Angeles Caso gana el Premio Planeta



VIDEOS DE OCIO

más videos [+]

Listado de Comentarios

Bienvenido a



Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad lectores

Iniciar sesión

REGISTRO

Cerrar barra